
 
Die Stadtverwaltung informierte im Bildungsausschuss über eine geplante Raumluft-bzw. 
Schimmelmessung im Kellerbereich und angrenzender Flurbereiche in der Auenschule.  
 
Wir fragen die Stadtverwaltung:  
 

1. Welche Ergebnisse hat die Messung der Raumluft bzw. der Schimmelbildung ergeben? 
 

2. Liegt damit eine Gesundheitsgefährdung für die Schüler- und Lehrerschaft vor? 
 

3. Wenn ja, welche Konsequenzen ergeben sich für den Schulunterricht? 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
 


